

**Auszug aus der Niederschrift der 5. Sitzung des
Jugendhilfeausschusses der Stadt Meckenheim vom
14.12.2010**

6	"Mama Mia" Meckenheim, Interkulturelles Frühstückscafé: Förderung 2011	V/2010/01104
---	---	--------------

Der Jugendhilfeausschuss stimmt dem Förderantrag der Diakonie in Höhe von max. 5.000 € - vorbehaltlich der Bereitstellung der Mittel im Haushalt 2011 - zu.

Beschluss: Mehrheitlich
Ja-Stimmen 12 Nein-Stimmen 00 Enthaltung 00
Befangen 01 (Frau Kroeger)

Frau Hauber und Herr Göbel vom Diakonischen Werk Bonn berichten über das Projekt „Mama Mia“, Interkulturelles Frühstückscafé in Meckenheim und beantworten Fragen der Ausschussmitglieder. Herr Göbel teilt mit, dass nach den neuesten Informationen des BAMF über den gestellten Förderantrag noch im Dezember dieses Jahres entschieden werden soll. Wenn der Antrag positiv beschieden wird, wird das Projekt „Mama Mia“ zwei weitere Standorte eröffnen, wahrscheinlich in Rheinbach und Bonn.

Die Verwaltung weist auf die Wichtigkeit dieser Hilfe hin und informiert über das neue Bundeskinderschutzgesetz, welches noch in diesem Jahr durch die Bundesfamilienministerin vorgelegt werden soll. Der Jugendhilfeausschuss wird in den kommenden Sitzungen über dieses Gesetz und dessen Auswirkungen informiert.

Des Weiteren plant die Verwaltung des Jugendamtes bis Ende 2011 / Anfang 2012 die Erstellung eines Konzepts „Frühe Hilfen / Frühe Förderung“. In diesem Zusammenhang stellt Herr Jung die neue Mitarbeiterin des Fachbereichs Jugendhilfe -Sozialer Dienst-, Frau Annabell Reichenbach, vor. Frau Reichenbach wird u. a. gemeinsam mit Herrn Lewe das Konzept „Frühe Hilfen / Frühe Förderung“ erstellen.

Meckenheim, den 03.02.2011

Karen Busch
Schriftführerin